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議会報告会実施報告書 

 

 

１ 開催日時 令和６年１１月１３日（水） 午後６時００分～７時３０分 

２ 開催会場 東部公民館 

３ 参加者数  ５人 

４ 出席議員 （班 長）安岡明雄 （司会進行者）渡邊正人 

（報告者）鍋谷暁  （記 録 者）藤田拓翔 

     菊地時子 小野立 

５ 報告内容 （１）令和５年度 議会の活動状況 

 （２）予算、決算等の審議概要 

①令和６年度能代市一般会計当初予算について 

②令和５年度能代市一般会計決算及び特別会計決算について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 

７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 

 

 

 

 

 

 

※報告書は班長が開催日から２１日以内に議長に提出するものとする。 



（１）議会に関する事項
なし

（２）市当局に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
畠町通りの空家で、危険な箇所について、
現状のままではいけないと思う。どうにか解
決して欲しい。

様々な事情を抱えた空家がある。若しくは、空
家に見えるが住んでいる場合もある。空家の処
分というのは、その所有者が自費で行うことが
もちろん基本というのも踏まえ、引き続き空家を
減少させる対策を講じていきたい。

2 旧崇徳小学校を宿泊施設にできないか。 意見として承る。

3
旧崇徳小学校の空き教室を大学に提供で
きないか。

意見として承る。

4
八森にある白神体験施設のような教育的施
設を、旧崇徳小学校の利活用として整備す
る発想はないか。

意見として承る。

5
能代駅から松陽高校の通学路における、歩
道の整備を進められないか。

意見として承る。

6
能代市を『坂の無い町』として発信できない
か。

意見として承る。

7
中学３年生に対する闇バイト対策の仕組み
を作れないか。

小中高校生を対象にした教育はすでに行われ
ており、例えば、小学校の段階から警察や外
部講師によって、各学校で講演や指導が行わ
れ、スマートフォンの利用を控えるよう指導した
り、フィルタリングを活用したりすることが推奨さ
れている。
また、詐欺や犯罪に関与する相手は非常に巧
妙でプロフェッショナルなので、こうした問題に
巻き込まれないよう、県の教育庁を中心とした
モニタリング体制が整備されており、インター
ネット接続の状況やアクセス先を確認できる仕
組みもある。怪しい動きが確認された場合は、
学校を通じて適切な対応が取られるようになっ
ている。
警察や保護者の協力を得て、毎年講演会等も
行われており、地域の声を反映しながら効果的
なメニューを組み立て、啓発活動を行ってい
る。スマートフォンを使い始める前から、子ども
たちや保護者に対して十分な啓発を行い、丁
寧な結果を出すよう心がけているが、これから
もこうした取り組みを進めていくので、引き続き
ご理解とご協力をよろしくお願いしたい。



8
工業団地から能代東インターに繋がる橋
は、何かあった場合にすぐ県に陳情できる
形になっているか。

例えば国道であっても県道であっても、何かあ
ればすぐに対応してもらえるよう準備はしてい
る。

（３）議会報告に対する質疑

番号 質疑の内容 報告会における対応

1
特定空き家の認定はどのように行っている
か。

空き家調査については、総務部総合防災課の
職員が専属で担っている。その他、関係機関と
連携して、対策をとっている。

2

行政視察で「デジタル技術を活用したまち
づくり」を勉強したようだが、能代市における
デジタル技術を活用したまちづくりは、どう
いったものか。

既にＤＸ推進計画というものを策定しており、例
えば公民館の予約や体育館の予約を、電話予
約でやっているが、ネット予約できるようにする
などである。


